# PLUS de Mémoire

Feuille d'annonces de l'atelier

« Patrimoine Ethnologique » du Centre Culturel-La Marchoise

#### **N°66 – FEVRIER 2023**

#### LA CHANSON DU CHEMIN DE L'ECOLE

(extraits)

Nous on n'a jamais mal au ventre De partir trop tôt le matin Quand on s'en va ou quand on rentre On est chez nous sur le chemin

> On n'est pas des méchants draules On n'est pas des sales gamins Mais quand on va à l'école C'qu'on trouve drôle C'est le chemin

On dit bonjour à toutes les fleurs Elles nous apprennent tous leurs jeux On connaît les arbres par cœur On leur met des noms d'amoureux

On repart en jetant un œil Aux vitrines des magasins On traîne les pieds dans les feuilles On est heureux sur le chemin

Chanson du spectacle « *La révolte des épourails* » (1988) Paroles P.CHEVRIER/Musique Philippe COMPAGNON

## **PROCHAINE BALADE**

### DIMANCHE 5 FÉVRIER 2023

16ème saison - N° 123

# **SUR LE CHEMIN DE L'ÉCOLE**

Dans les années 1950

Au départ de « L'Ancienne Cure » de Saint Maurice



Trois familles vivaient dans les années 1950 à l' « Ancienne Cure »; treize enfants se rendaient à l'école à pied et devaient passer le pont sur la rivière, puis traverser tout le bourg; l'aller et le retour n'étaient pas tout à fait rythmés de la même manière. Parcours commenté par J.Jacques CHEVRIER; la mu-

Parcours commenté par J.Jacques CHEVRIER; la municipalité de Saint-Maurice accueillera la balade dans la cour de l'école.

Rendez-vous au Centre Culturel à 10H.





La balade du 8 janvier (29 participants), consacrée au commerce du vin à Gençay, s'est conclue par une dégustation proposée par Sarah et Arthur, de la « Source Bleue »,

Cette proposition ayant été émise juste avant la balade, nous n'avons donc pas pu faire, à l'arrivée, comme prévu, l'ouverture de l'exposition « Images du Commerce de Gencav »,

Cette exposition ferme le dimanche 5 février pour laisser la place aux installations de l'opération « Art et Imaginaire »

Nous proposons donc une visite commentée le mercredi 1er février à 19H, à laquelle nous avons convié les commerçants du bourg et de la zone artisanale de Gençay, ainsi que le Conseil Municipal.